

## Ngopi Bareng Insan Media Tala, Dandim Minta Publikasi TMMD Ke 117 Di Gaungkan

Maskuri - [TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID](https://TANAHLAUT.XPRESS.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 23:31



*Ngopi Bareng Insan Media Tala, Dandim Minta Publikasi TMMD Ke 117 Di Gaungkan*

Tanah Laut:-Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menggelar ngopi bareng bersama awak media lokal yang ada di Kabupaten Tanah Laut, bertempat di Aula Parikesit, Makodim 1009/Tla, Jl. A. Yani, Kel. Angsau, Kec. Pelaihari, Kab. Tanah Laut, Selasa (11/06/2023).



Acara ngopi bareng merupakan ajang silaturahmi dengan para jurnalis media lokal di wilayah Kabupaten Tanah Laut, dalam rangka mensosialisasikan pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 yang akan diselenggarakan mulai 12 Juli hingga 10 Agustus 2023.

Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menyampaikan bahwa peran wartawan dalam pelaksanaan TMMD bisa dilakukan melalui pemberitaan melalui media. Dengan pemberitaan yang berimbang, diharapkan akan semakin membumikan pelaksanaan TMMD dalam membangun infrastruktur pedesaan.

"Pada kesempatan ini saya selaku Dandim 1009/Tla mengajak kepada seluruh rekan-rekan wartawan yang ada di Tanah Laut agar berkenan ikut serta peran aktif dalam mempublikasikan pelaksanaan TMMD ke-117 tahun ini. Seperti pada pelaksanaan TMMD sebelumnya, tahun ini juga ada event perlombaan karya Jurnalistik," tutur Dandim.

Lebih lanjut Dandim menambahkan, keterlibatan media dalam pelaksanaan TMMD akan menambah gaung program yang dicanangkan. Terlebih lokasi pelaksanaan TMMD ke-117 tahun ini merupakan daerah yang relatif butuh sentuhan pembangunan.

"Fungsi media, baik itu media elektronik, media cetak, media online, maupun media sosial bertujuan agar seluruh lapisan masyarakat mengerti dan memahami bahwa pelaksanaan TMMD benar-benar untuk mensejahterakan masyarakat, terutama di daerah terpencil dengan tidak mengesampingkan peran pemerintah daerah," tutup Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.(pendim1009).